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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO 1 
DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE 2 
PAU DOS FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------- 3 
Aos doze dias de novembro de dois mil e vinte e um, sexta-feira, às nove horas, por meio de 4 
reunião remota, conforme estabelecida pela ORIENTAÇÃO NORMATIVA UFERSA/GAB Nº 1/2020, 5 
de 27 de abril de 2020, realizou-se a Décima Terceira Assembleia Extraordinária de dois mil e 6 
vinte e um do Decen no CMPF da Ufersa, presidida pelo chefe departamental, professor 7 
Glaydson Francisco Barros de Oliveira. Estavam presentes os seguintes representantes 8 
docentes: Antonio Diego Silva Farias, Francisco Ernandes Matos Costa, Hidalyn Theodory 9 
Clemente Mattos de Souza, Josenildo Galdino, José Wagner Cavalcanti Silva, Kytéria Sabina 10 
Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Paulo Henrique das Chagas Silva, Ricardo 11 
Paulo Fonseca Melo, Sharon Dantas da Cunha e Thatyara Freire de Souza. Constatado o 12 
quórum, o presidente saudou os conselheiros e deu início a reunião. Foram apreciadas as 13 
justificativas de ausência dos docentes Bruno Fontes de Sousa, Josy Eliziane Torres Ramos, Lauro 14 
Cesar Bezerra Nogueira e Sanderlir Silva Dias. Posto em votação foram aprovadas por 15 
unanimidade. Em seguida o presidente colocou em apreciação a pauta com os seguintes pontos: 16 
primeiro ponto:  Apreciação e Deliberação da Ata da 12ª Reunião Extraordinária de 2020 do 17 
Decen; segundo ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 8ª Reunião Extraordinária de 2021 18 
do Conselho de Centro (CC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Não havendo 19 
solicitações, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O presidente abriu o 20 
primeiro ponto sobre a apreciação e deliberação da Ata da Décima Segunda Reunião 21 
Extraordinária de dois mil e vinte do Decen. Nada foi discutido, portanto, o presidente a colocou 22 
em votação. Aprovada por sete votos a favor e quatro abstenções. Segundo ponto: Apreciação 23 
e deliberação da pauta da 8ª Reunião Extraordinária de 2021 do Conselho de Centro (CC) do 24 
Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). O presidente compartilhou a convocação da 25 
reunião do CC, sendo discutido primeiramente o primeiro ponto da reunião supracitada com o 26 
tema sore perfis de vagas entre outros. O professor Antonio Diego Silva Farias propôs discutir 27 
por partes. O primeiro perfil apreciado foi o do professor Wesley de Oliveira Santos. Em votação, 28 
aprovado o perfil por nove votos favoráveis e duas abstenções. Em seguida foi apreciado outro 29 
perfil para vaga da professora Samara Martins Nascimento. O professor Antonio Diego Silva 30 
Farias destacou que fosse registrado na ata da reunião do CC que, se caso não tenha o 31 
componente Sistema de Gestão de Saúde e Segurança do Trabalho (SGSST) no perfil, que o 32 
departamento se comprometa a assumir este componente, caso não seja possível, o professor 33 
sugeriu que, tendo no perfil o componente de SGSST, que fossem retirados do perfil Ciência da 34 
Computação e talvez Sistemas de Informação, e que se possível colocasse Engenharia da 35 
Computação no lugar deles. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo fez uma explanação 36 
da linha do tempo a respeito do perfil para ministrar o componente curricular de SGSST no 37 
Campus de Pau dos Ferros. O professor Ricardo Paulo Fonseca Melo disse da importância de 38 
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garantir no perfil o componente de SGSST. O presidente colocou em votação duas propostas, a 39 
primeira com o perfil de SGSST e o segundo sem este componente. O resultado foi o seguinte: 40 
quatro votos contrários aos dois perfis, a favor do perfil um foi somente um voto, nenhum voto 41 
para o perfil dois e três abstenções. Ficou, portanto, aprovado pela assembleia que o 42 
departamento irá ser a favor de que os dois perfis para a vaga de SGSST não sejam aprovados. O 43 
presidente colocou também em votação a fala do professor do curso de Engenharia de 44 
Computação Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo. Aprovado por unanimidade. Ele trouxe 45 
alguns esclarecimentos sobre como foi a escolha do perfil com o componente curricular de SGSST 46 
a qual a professora Samara Martins do Nascimento ministrou, já que ela tem em seu currículo 47 
uma especialização em Segurança do Trabalho. O professor Francisco Ernandes Matos Costa 48 
disse que, caso seja aprovado o segundo perfil que não tem previsto o componente de SGSST, 49 
ele levará, como representante deste departamento no Conselho de Centro, a aprovação deste 50 
perfil, desde que condicionada a anuência, por meio de um documento, do departamento, de 51 
que assumirá o componente curricular de SGSST. Em seguida, o presidente da reunião colocou 52 
em votação o perfil da vaga da professora Jarbele Cássia da Silva Coutinho. Aprovado por 53 
unanimidade. Outro ponto da próxima reunião do CC discutido foi sobre o Projeto Pedagógico 54 
do Curso (PPC) de Engenharia de Computação. O professor Francisco Carlos Gurgel da Silva 55 
Segundo fez uma breve explanação como está o fluxo deste documento na Instituição. A 56 
professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo comentou que, conforme o Regimento da Ufersa, 57 
não cabe ao Conselho do Centro (CC) deliberar sobre o PPC, que a competência é dada ao 58 
Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe). O professor Antonio Diego Silva 59 
Farias lembrou que, mesmo que tenha problema de carga horária do docente, este problema 60 
não foi criado pelo curso de Engenharia de Computação, mas que vem desde dois mil e catorze. 61 
O professor também reforçou que os discentes não podem sair prejudicados por estes 62 
problemas. O presidente da reunião disse que o CC tem uma preocupação sobre o aumento de 63 
turmas. O presidente colocou em votação a proposta da professora Kytéria Sabina Lopes de 64 
Figueredo de alterar a redação do segundo ponto da próxima reunião do CC. Em votação, restou 65 
aprovada por seis votos a favor e duas abstenções a alteração, ficando o texto com a seguinte 66 
redação: Apreciação sobre a atualização do Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia da 67 
Computação. O presidente lembrou que o departamento tem que deliberar mesmo assim sobre 68 
o PPC. O professor Antonio Diego Silva Farias pediu que fosse registrado na ata da reunião do 69 
CC que a oferta da turma de Expressão Gráfica, ministrada pelo professor Francisco Segundo, 70 
seja como oferta de turma extra. Em votação, esta assembleia aprovou por unanimidade o PPC. 71 
O presidente agradeceu a participação do professor Francisco Segundo. Ele deu prosseguimento 72 
à reunião apresentando a convocação da próxima reunião do Consepe que está como o último 73 
ponto do CC. O presidente colocou em votação ponto a ponto da pauta. O primeiro ponto foi 74 
aprovado pelos presentes por um voto e quatro abstenções, o segundo ponto foi aprovado por 75 
unanimidade, o terceiro ponto também, o quarto ponto aprovado por um voto e cinco 76 
abstenções e por último o quinto ponto aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 77 
o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às onze horas e 78 
quarenta e cinco minutos, da qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro 79 
a presente ata, que dato, assino e após ser lida e aprovada, dato, assino e, será referendada pelo 80 
presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 81 
Aprovada em: vinte de janeiro de dois mil e vinte e dois (20/01/2022). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 82 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 83 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 84 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 85 


